



☞ **Le 5 décembre nous étions en grève et manifestation**
☞ **le 10 aussi**
☞ **et le 12 ... ?**

On continue !

Nous n'avons rien à attendre des conclusions de Delevoye remises mercredi 11 décembre au 1^{er} ministre.

En 2016, lors de la campagne des primaires de la droite aux élections présidentielles de 2017, face aux patrons, sourire aux lèvres, François Fillon disait sans détour : « *Il y a trop d'hommes politiques qui jouent avec l'affaire des retraites et qui font miroiter des réformes formidables* ». Citant l'exemple des retraites « par points », « *ce qu'aucun homme politique n'avoue* », avait-il ajouté, c'est que le système permet selon lui : « *de baisser chaque année le montant des points, la valeur des points et donc de diminuer le niveau des pensions* ». « *Le système de retraite par points, j'y suis favorable, mais il ne faut pas faire croire aux Français que cela va régler le problème des retraites.* »

Le gouvernement actuel, comme les précédents, cherche, par mille artifices, à nous faire croire que la réforme à venir serait socialement progressiste et juste pour tous.

Leur but et celui des grands patrons de la finance et du capital, c'est mettre la main sur la poule aux œufs d'or qu'est la Sécurité Sociale, un budget de 514 milliards prévu pour 2020 !

L'urgence est donc de persister dans un mouvement de contestation le plus large possible, exigeant le retrait pur et simple de la réforme.

Il faut continuer la bataille qui a démarré le 5 décembre, il faut continuer à s'organiser pour la poursuivre et l'intensifier : Nous appelons tous les salariés à répondre aux sollicitations des syndicats CGT, à organiser des actions pour impacter la production dans tous les sites : C'est en pesant sur les entreprises, machines à faire du profit, que Macron et sa clique seront contraints de retirer ce projet scélérat !

Rassemblement jeudi 12 décembre
à 10 h 00 place de la République à
Châteauroux, suivi d'un barbecue devant la CCI
place Gambetta